

マッチのブログ

尾道市立
土堂小学校

平成19年度～平成21年度

ブログ
「土堂っ子日記」文庫

報道委員会



尾道市立土堂小学校

ブログ「土堂っ子日記」文庫
マッチのブログ

平成19年度（後期）～平成21年度

報道委員会

4
年生の
マツチ

2007
年 10 月 30 日 (火)

「放課後のサッカー」

5年生や6年生が放課後にサッカーの練習をしています。
いつもしています。

試合もあります。

わたしは、いつも練習をしているのはすごいと思います。



2007年 10月 31日 (水)

「朝あさそうじ」

今日の朝は、4年生と6年生がそうじをしました。
朝そうじができなかったら、太鼓の練習はできません。
太鼓に対する6年生の姿勢はきびしいです。
だけど、がんばって続けます。



2007
年 11 月 1 日 (木)

「オーブンスクール」

今日、オーブンスクールがありました。

4 年生は、太鼓をしました。

4 年 1 組は「波」、4 年 2 組は「鼓動」をたたきました。

わたしは、お客さんを見たらドキドキしました。

2007年11月2日(金)

「マラソン」

今日、マラソン練習の説明がありました。

1年生、2年生、3年生はグラウンドでした。

1年生は、初めてなので息がくるしいと思いますが、がんばってほしいです。

わたしもマラソン、頑張りたいです。

2年生、3年生の人たちにも頑張ってもらいたいです。

来週も土堂っ子日記のブログを、お楽しみにね。



2007年11月5日(月)

「しゅざん」

先週の金曜日に、読売新聞の記者さんが取材に来られました。

私は取材をうける時、ドキドキしました。

周りには友達もいました。

私はいろいろ聞かれると思ったけど、聞かれませんでした。ホームページを見ている様子の写真をとられるだけでした。

2007
年 11 月 8 日 (木)

「サッカーの練習」

今日、サッカーの練習がありました。
みんな、放課後がんばっています。
今日は、練習試合をしました。

2007年11月16日(金)

「放課後の練習」

放課後の時間にマラソンの練習をしました。

他にも体力作りのために、鉄棒で足かけ回りをしたり、のぼりぼうもしました。

あしかけまわりは、むずかしいです。

マラソンで走る時に、はだして走ってみました。足のうらがチクチクして面白かったです。

マラソンがんばりたいな。

2007年11月30日(金)

「ワンダアランドへ行こう」

図工の時間に、「ワンダアランドへ行こう」を作りました。

ドアを開けるとその向こうに、別の世界があるという作品です。

最初にドアの中を作りました。作る時間は2時間もあつたのに、あつという間に時間が経ちました。次にドアのまわりをにじ色で描きました。

おり紙で二つのドアを作りました。その中に絵を描きました。

そしてやっと完成しました。

2007年12月17日(月)

「音楽」

12月17日に音楽の授業で合奏をしました。

「セイジャの行進」という曲を演奏しました。

私は、木琴をたたきました。すぐくむずかしいです。

最後の3回の演奏は、ビデオにも撮影しました。

1番よかったのは、2回目でした。

私は、スッキリしました。

2007年12月21日(金)

「終業式」

今日、終業式がありました。明日から、いよいよ冬休みデース。

冬休みは、楽しいことがいっぱいあります。そして宿題が山ほどあります。頑張って、早く宿題をおわらせます。

お年玉も楽しみです。

来年のブログ、お楽しみにね。

2008
年 1 月 8 日（火）

「楽しかった冬休み」

冬休みが終わってしまいました。

もうすこし冬休みがあったらいいな。

冬休みの宿題もいっぱいありました。

冬休みは、おもちつきをしました。

お年玉も、もらいました。

冬休みは、楽しいな。

2008
年 1月 9日（水）

「ハッピーカード」

1月9日に図工でハッピーカードを作りました。私は、先生に送ります。
メッセージも書きます。

かわいいハッピーカードにします。
先生に喜んでもらいたいです。

2008
年 1 月 22 日 (火)

「雪」

1 月 21 日に雪がつもっていました。
雪で雪だるまを作りました。
すごく手がつめたくなりました。

2008年1月29日(火)

「雪合戦」

今日、雪合戦をしました。

いっしょに雪合戦をした友達は、男の子だからすごく雪玉が
はやいです。わたしは、雪玉をよけてばかりでした。

雪合戦のあと、手が冷たくて痛くなりました。

教室に入って ストープにあたりました。



2008年 1月31日(木)

「児童会」

児童会選挙が、1月30日にありました。

児童会選挙に当選した人は、6人です。

学校のリーダーなので、頑張ってもらいたいです。

1 ルールを守る

2 みんながすがすがしくすごせる学校

3 時間を守る

このルールは、来年度の児童会役員の人が決めたルールです。

私は、このルールを守って、いい学校にしたいです。

2008
年 2 月 4 日 (月)

「合奏練習」

2 月 4 日に合奏の練習をしました。

「茶色のこびん」という曲を練習しました。

私は、タンバリンを担当しています。

リズムがむずかしいです。

2 月の終わりにみんなであわせます。

2008年2月18日(月)

「くみたいそう」

今日、体育で組体操をしました。

さかだち、サボテンなどをしました。

さかだちは、ほとんどの人ができました。私は、1回でできました。

サボテンは、2人でやります。サボテンもできました。

運動会がたのしみです。

2008
年 2 月 18 日 (月)

「陰山先生」

陰山先生が十堂小学校に来られます。久しぶりに陰山先生が来られます。私は、とてもうれしいです。

今日は、1の2，3の2，5の1の授業を見に来られます。

2008年2月28日(木)

「読書朝会」

私たちの学校では、読書朝会があります。

私のクラスは、みんな本が好きです。

今読んでいる本は、「リリーと恐怖の谷」という本です。

ページ数は、265ページです。

ガンバって読み切ります。

2008
年 3 月 6 日（木）

「テスト」

3 学期は、まとめの学期です。

テストなどは、4 年で勉強してきたことのまとめで、ずっと前に習った問題などが出ます。復習の勉強をして、がんばっています。

2008年3月7日(金)

「6年生の思い出」

- 3月7日に6年生を、送る会をしました。
- 5年生の人が、計画してくれました。
- 4年生と6年生は、いす取りゲームをしました。
- 2年生と5年生6年生は、つな引きをしました。
- 最後にフォークダンスをしました。
- いす取りゲームは、2回線で負けてしまいました。
- フォークダンスは、戦争みたいでした。
- すごく楽しかったです。

5
年生の
マツチ

2008
年 11
月 23
日 (金)

「久しぶり」

お久しぶりです。

マッチです。これから、ちよこちよこブログを書きたいとおもいます。

よろしく、お願いします。

2008年11月28日(金)

「委員会」

私が入っている委員会は、安全・体育委員会です。

この委員会の仕事は、休憩時間だろうかを走った人を数えて放送で発表しています。他には、グラウンドの整備もしています。

仕事は大変だけど、学校のために頑張っています。

私は去年、ブログを書いていたので、少しだけ報道委員会もやっています。

いっぺんにはできないけど、ブログを書いていこうと思います。

よろしくね。

2008
年 12 月 5 日 (金)

「くやしいがびーん」

今日は、マラソン大会でした。

なのに雨がふってしまって、できませんでした。

はやくマラソン大会がやりたいです。

はやく、はやくやりたい。

2008
年 12
月 17
日 (水)

「あと少し」

あと少しで、冬休みです。早く冬休みにならないかな。
楽しみなことは、お年玉をもらうのが楽しみかな。

早く冬休みにならないかな。
どんなことをしようかな？

2008
年 12
月 26
日 (金)

「大変」

冬休みになりました。

宿題がいっぱいあって、すごく大変です。

しつかり宿題もやって、たくさん遊ぶぞー！

2009年3月7日(土)

「お別れ会」

あともうすぐで、6年生の人とお別れです。

なので、5年生みんなで6年生のお別れ会をしました。

6年生の人はすごくうれしそうでした。

6年生のお別れ会をして良かったと思いました。

6年生のみなさん卒業してもがんばってください。

2009
年 3 月 8 日 (日)

「大休憩」

私たちは、いつも大休憩に鬼ごっこをしています。

いつも、ワクワクしてやっています。

私のブログを読んでいる人は、大休憩など、なにをしていますか。

2009年 3月 12日 (木)

「運動会にむけて」

私たちは今、運動会に向けて4年生と5年生が組み体操の練習をしています。
私は5年生なので、4年生をひっぱってがんばっています。
がんばるぞ！

2009年3月16日(月)

「えびす祭り」

みなさん、えびす祭りって知っていますか。

尾道市では、えびす祭りというがあります。

土堂小学校は、5年生みんなで土堂つ子太鼓をたたきました。
毎年やっています。

来年は、次の5年生にがんばってほしいです。

2009年3月25日(水)

「卒業式」

卒業式が、ありました。

6年生には、すごくお世話になりました。

最後に良い思い出を作ってほしかったので、歌とはくしゆをがんばりました。

最後は、すごく泣きたくなりました。5年生なので、つぎは新6年生としてがんばっていきたいと思います。

2009年3月26日(木)

「春休みになった！」

やっと、春休みになりました。

私の学校は、春休みの宿題があります。

でも復習の宿題なので、かたんでした。

他の学校では、宿題があるのか知りたいです。

新6年生は新学期の準備があるので、1日早く学校に行きます。

短い春休みなので、いっぱい遊ぼうと思います。

6
年生の
マツチ

2009
年 4 月 3 日（金）

「終わってしまった」

私の春休みが、終わってしまいました。

今日、新 6 年生だけ学校に行つて、いろいろ準備をしました。
来週からいよいよ始まります。

・・・、でもまだまだ「遊びたいです」。

2009
年 4 月 6 日(月)

「今年の 1 年がんばるぞ」

私は、6 年生になりました。

教室が変わりました。

先生は、なんとかわりませんでした。

最後の 1 年なので楽しく、クラスのみんなががんばっていききたいと思います。
がんばるぞ！

2009
年 4 月 7 日（火）

「入学式」

今日、入学式がありました。

1年生が、すごくかわいかったです。

早くいっしょに遊んだりして、1年生と仲良くしたいです。

2009
年 4 月 8 日（水）

「さようなら」

送別式がありました。

すごく、思い出のある先生もいたので、悲しかったです。

涙が出そうでした。

最後にあくしゅができたのでうれしかったです。

また、会えたらいいなと思います。

2009年 4月10日(金)

「楽しい給食」

私の学校には、桜があります。

今日は給食を食べながら、お花見をしました。

みんなでいっしょに楽しく食べました。

まんかいの桜は、すごくきれいでした。

次は、屋上でポカポカ給食がしたいです。

暖かい屋上で、おいしい給食が食べてみたいな。

2009年 4月18日(土)

「私が今年の委員長です」

今年、報道委員会の委員長になった、マッチです。

一年間、ブログの更新をがんばっていきたいと思います。

今年も、「J-KIDS大賞の8位の中に入れるようにがんばります。

2009年 4月18日(土)

「クラブ」

クラブがありました。

私は、パソコンクラブというクラブに入っています。

パソコンクラブは、ブログを書いたり、デジカメを使ったりして楽しんでいます。

私は、パソコンが好きなのでこのクラブに入りました。

次のクラブ、早くこないかな。

2009
年 4 月 19 日（日）

「参観日」

今日、参観日がありました。

日曜日にあつて、お父さんやお母さんがたくさん来ていました。

授業を見られるのは、恥ずかしかったです。

日曜日なので、しんどかったです。

2009
年 4 月 19 日（日）

「家庭訪問」

月曜日から家庭訪問が、始まりました。
家庭訪問の時は、4 時間で学校が終わります。
そのあと、バスケットの練習をたっぷりします。

2009
年 4 月 20 日 (月)

「バスケット」

私は、バスケットをしています。

バスケットの副キャプテンをしています。

もう少しで、試合があるのでがんばっていききたいと思います。

今年は、勝てそうなきがします。

2009
年 4 月 25 日 (土)

「運動会の練習」

運動会の練習をしています。

組体操の練習をやっています。

5 年生と 6 年生が組体操をやります。

運動会まで、あと 1 ヶ月です。

みんな、しんけんがんばっています。

2009年 4月25日(土)

「ええじゃん」

尾道には、「尾道みなと祭」というお祭りがあります。

そのお祭りで、ええじゃんさんさがり踊りという踊りをおどります。

いろんな学校や大人の人が長い道をおどる祭りです。

私の学校は、毎年この祭りに参加しています。

今年は、1位にかがやきたいです。

私は出ないけど、出る人にかんばってほしいです。

2009年5月1日(金)

「バスケット」

バスケットの練習試合がありました。

今まで、すごく練習を頑張ってきました。

頑張ったけど、相手がすごく強かったので負けてしまいました。

まだまだ、練習をしないといけないと思います。

2009
年 5 月 1 日 (金)

「1年生と遠足」

1年生と6年生で遠足へいきました。

1年生と楽しく、古寺めぐりをしながら山に登りました。

たくさん歩いたので、お弁当がすごくおいしかったです。

また、1年生と一緒に遠足にいきたいです。

2009年5月15日(金)

「おむかえ給食」

おむかえ給食がありました。

1年生といっしょに、給食を楽しみました。

給食は、おいしいものばかりでした。

1年生と、お話がいっぱいできました。

給食も、すごくおいしかったです。

2009年5月20日(水)

「もう少し」

あともう少しで、運動会があります。

6年生なので、最後の運動会です。

私たちの、学校では応援台戦があります。

5、6年生でやります。

今年も、優勝するために頑張るぞ。

「全力で、頑張るぞ！」

2009
年 6 月 2 日（火）

「やってきた」

最近、教室にウーパールーパーがやってきました。

6年生になって、初めて私のクラスに生き物がやってきました。
すごく、かわいいです。

みんなで、交代で世話をしています。

長生きするように、一生懸命に世話をしたいと思います。

2009
年 6 月 3 日（水）

「家庭科の授業」

家庭科の授業がありました。

授業の内容はみそしる、ごはんを作りました。

家では全然作ってないので、難しかったです。

でも、みんなで協力してできました。

すごくおいしかったです！

2009年 6月3日(水)

「うれしい！」

図工の授業でクネクネアートというものを作っています。

針金を曲げたり、ねじったりして作ります。

デザインを考えるのに時間を使ってしまつて、全然はかどりませんでした。

これから楽しい、図工がいっぱいあればいいのにな。

この、ブログを見ているみんなは、図工が好きですか？

2009年 6月 5日 (金)

「しんどいな！」

最近、スポーツテストをやっています。

私は、スポーツテストの中で、シャトルランというテストがにがてです。

20メートルを何回も行ったり来たりするので、にがてです。

去年よりも回数がおちっていたので、ショックでした。

もうやりたくないよ！

2009年 6月9日(火)

「放課後の遊び」

私が放課後にやっている遊びをしようかします。

私の学校には、オセロがあります。

友達と、楽しくしています。

負けることもあるし、勝つこともあります。

私は、強い方だと思います。

いっぱい練習して、もっと強くなるぞ！

放課後の時間があまったときは、オセロにかぎります。

2009年 6月11日(木)

「がんばるぞ！」

いま、尾道市の合唱コンクールのためにがんばって歌の練習をしています。

練習は、すごくしんどいです。腹筋をきたえるために足を上げてがまんしてきました。

コンクールは、がんばって1位になりたいです。

がんばるぞ！

2009
年 6 月 26 日（金）

「だんごむし」

理科の授業で、だんごむしを探しにいきました。

私は、虫があまり好きではありません。

私のブログを、見た人は虫がすきですか？

2009年7月5日(日)

「試合があつたよ！」

日曜日にバスケットの試合がありました。

私は、毎日遅くまでバスケットの練習をしていました。

前にも、一回同じチームと戦ったことがありました。

その時は、すぐく点がはなれていて、負けてしまいました。

日曜日の試合は、同じぐらいの点でした。

でも、少しの点で負けてしまいました。

すぐく、悔しかったです。負けて涙が出てしまいました。

勝ったチームには、私たちのぶんも頑張っしてほしいです。

2009
年 7 月 5 日 (日)

「プール」

今年最後の、プールが終わりそうです。

雨が降って泳げなくなってしまうので、雨が降ってほしくありません。
最後は、楽しくプールが終わりますように。

2009年7月9日(木)

「終わっちゃった〜」

6年間で最後のプールが終わってしまいました。

最後のプールは、自由時間が長かったのでうれしかったです。冷たくて気持ちよかったです。プールが終わった後にみんなで、

「6年間ありがとうございました」と、言って帰りました。

また行きたいと思います。

2009
年 7 月 9 日 (木)

「夏休みよはやく来い」

私の楽しみは、《夏・休・み》です。

はやく来ないかな。

夏休みがきたらまず、プールに行くこと・図書館に行って宿題をやること。

夏休みの宿題はどのくらいあるかな？多いいかな？

がんばろつと。

2009
年 7 月 10 日（金）

「帰ってきたよ」

5 年生が林間学校に行っていました。

2 日間行っていたので、少しさみしかったです。

私も去年行ってきたので、すごく楽しかったんだろうな、と思いました。

私も、もう一回行きたいです。

2009年7月12日(日)

「プールに行ったよ!」

日曜日に、プールに行きました。

すごく暑かったです。

プールに入った時は、すごくきもちよかったです。

いっぱい、遊べたのでとてもうれしかったです。

家に帰ったら、肌が日焼けして真っ赤になっていました。

ヒリヒリして、痛いな。

2009
年 7 月 13 日 (月)

「スライム作り」

クラブ活動で、スライムを作りました。

スライムを、作るのはすごく簡単でした。

初めて作ったので、楽しかったです。

ネバネバ、プルプルして気持ちいいです。

みなさんも、作ってみてくださいね。

2009年 7月16日(木)

「合唱コンクールに向けて」

合唱コンクールが、秋ぐらいにあります。

今から練習をしています。

今から練習をしても、夏休みがあるのですごく練習する時間が少ないです。

真剣に練習をして、グランプリがとりたいな！

2009年 7月18日(土)

「夏休みだ〜」

7月18日は何の日でしょう。

わかりますか？答え・・・「夏休みの始まりの日」

ヤッター！やっと夏休みになりました。

楽しみにしていた、夏・休・み・がきた〜！

楽しいことがいっぱいです。

プール、海水浴、花火、でも宿題が山ほどあります。

計画的に夏休みを過ごそうと思います。

2009年 7月 18日 (土)

「ショック」

なんと、夏休みの最初の4日は学校が昼まであります。

勉強、伝統の太鼓の練習、スポーツを昼までやります。

4日間が終わったら、楽しく夏休みを送ろうと思います！

2009
年 7
月 28
日 (火)

「日食」

みなさんは、日食を見ましたか？

私は、学校で見ました。

太陽に月が重なっていくところがすごかったです。

2009
年 8 月 5 日（水）

「おひさしぶり〜「最高」」

おひさしぶりで〜す、マッチです。

私は、すごく楽しく夏休みを送っています。

楽しい、夏休み最高。

みなさんも、夏休み楽しんでますか〜？

夏休み おわらないでー。

2009年 8月18日(火)

「負けた」

バスケットをしています。2日連続試合がありました。

1日目・福山市のチームと戦って、全敗しました。

終わった後はすごく、くやしかったです。

2日目・全敗してしまっただけ、みんなですごく楽しくできました。

もっともっと、練習をして6年生が終わるまでは、絶対に勝ってやる！

2009
年 8 月 28 日(金)

「もう終わってしまう夏休み」

私達の学校は、9月1日から学校です。

つい最近、夏休みが始まったような感覚です。

夏休みが終わるのが早い感じがします。

楽しいことって、早く終わりますね。

2009
年 9 月 5 日 (土)

「2学期が始まった！」

もう夏休みが終わってしまいました。

宿題も終わったし、2学期が始まりました。

2学期は、いろんなことがあります。

修学旅行・文化祭・合唱コンクールなどなど。

元氣よく頑張りたいと思います。

2009年9月5日(土)

「委員会」

委員会がありました。

2 学期初めての委員会でした。

今日の報道委員会のお仕事は、違う委員会の写真をデジカメでいっぱいとりました。いろんな委員会があるので、学校の中を探し回りました。

思ったよりも楽しかったです。またやりたいです。

2009
年 9 月 5 日 (土)

「修学旅行」

もうすぐ修学旅行があります。

すごく楽しみにしています。

いろんな所に行ってみたいです。

早く早く修学旅行が来ないかな。

2009年9月13日(日)

「バスケットの練習試合」

バスケットの練習試合がありました。

久しぶりに違う学校と試合をしました。

私たちは「火曜日、金曜日、土曜日」に練習をしています。

でも、この試合ではなかなか力がでませんでした。

もっともっと頑張りたいと思います。

2009年 9月13日(日)

「ドッチボール大会」

そろそろ、ドッチボール大会があります。

クラスごとに試合をやります。

私たちのクラスは、みんなが仲良しです。

みんなと一緒に練習してきた事を頑張ったださうと思います。

「優勝したいと思います〜〜す」

2009年9月14日(月)

「ジャイカ」

私たちの学校に、ジャイカの方々が視察に来られました。

その方々は、南アフリカの方から来られました。

私たち6年生は、日本文化の太鼓を教えました。

ジャイカの人たちは、太鼓をたたくのは初めてだったので、うれしそうでした。

私は外国の人たちと、ふれあえたので良かったです。



2009年9月16日(水)

「ドッチボール大会」

ドッチボール大会がありました。

1 回戦は、勝ちました。負けそうでしたが何とか勝てました。

2 回戦は、残念ながら負けてしまいました。

すごく悲しいです、すこし泣きたくなってしまいました。

せっかく練習をしたのに、後になってもすごく、くやしいです。

結果は2位でした、次は絶対に1位になりたいです。

もう1回やりたいです、次は絶対に勝ちたいです。

2009年9月23日(水)

「帰って来たよ」

修学旅行に行つて来ました。

楽しくて、楽しくてたまりませんでした。

私は東大寺という大きいお寺が一番心に残りました。

理由は・・・

- ・奈良の大仏の鼻と同じ大きさの穴をくぐったからです。
- ・柱に穴があつて、その穴は大仏の鼻の大きさなのです。
- ・その穴を、ギリギリセーフでくぐれました。
- ・結構きつかった。

修学旅行で友達関係がすごく深まったと思います。

もう1回行きたいです。

2009年9月26日(土)

「肌寒くなってきた」

最近、冬が近くなってきました。

お風呂から上がると、体が寒くなってきました。

朝も結構、寒いです。

冬になると、モットモット寒くなるんだな。

私は、早く春になってほしいな、と思っています。

2009年10月2日(金)

「児童会選挙」

私たちの学校では、児童会選挙という選挙があります。

学校を良くするために、学校の代表を決めます。

11 人の人達が、立候補しています。

頑張って学校を良くしてもらいたいです。

私も、学校を良くしていこうと思います。

2009
年 10 月 2 日 (金)

「文化祭」

文化祭が近くなってきました。

各学年、みんな頑張って練習をしています。

私たちも、合唱を頑張って練習をしています。

文化祭が楽しみです。

2009年10月3日(土)

「バスケットの練習」

バスケットの練習がありました。

私の学校の体育館は今、文化祭の道具がたくさんあつてが使えないので、違うところの体育館を使いました。その体育館はすごく広かったです。

走るのも、学校の倍は走らないといけません。

すごくしんどかったです。

頑張らなくっちゃ。

2009年10月11日(日)

「灯り祭り」

尾道で、「灯りまつり」というお祭りがあります。

とうろうがいっぱい、色んな所に飾ってあります。

すごく、きれいでした。私の描いた灯ろうも飾ってあります。

来年もあるので、見に行きたいと思います。

2009
年 10 月 15 日（木）

「文化祭の練習」

文化祭の予行練習がありました。

6年生は、最後でした。

高学年なので、緊張はあまりしなかったです。

最後の文化祭なので、一生懸命頑張ろうと思います。

2009年10月15日(木)

「なんと なんと！」

なんと、なんと、土堂小学校のホームページが「KIDS大賞のベスト8位になりました。やった〜！いっぱいブログを書いたかがありました。

もつと頑張つていこうと思います。

うれし うれし 超うれし〜！

いち早いマッチニュースでした。

2009年10月17日(土)

「合唱コンクール」

尾道市の合唱コンクールがありました。

私も出ました。いろいろな学校がいっぱい来ていました。

歌う時は、すごく緊張しました。

なんと、優秀賞という賞を頂きました。

グランプリを目指して頑張りたいと思います。



2009年10月18日(日)

「文化祭」

私の学校は、10月18日に文化祭がありました。体育館は、たくさんの人でうめつくされていました。舞台上に立った時は、緊張しました。

6年生は、合唱と太鼓をたたきました。小学校最後の文化祭、すごく楽しかったです。

2009
年 10 月 31 日 (土)

「合唱コンクール 決勝」

合唱コンクールの決勝戦がありました。

ドキドキ、ワクワク

今まで頑張ってきた歌を一生懸命頑張りました。

でも グランプリにはなれませんでした。

自分の中では、ナンバー1だと思います。

2009年11月4日(水)

「化石をほったよ！」

学校で理科の時間に化石の勉強をしています。

先生が化石を持ってきてくれました。

学校で化石がほれるなんて信じられません。

化石を見つけるのは一苦労です。

貝の化石を見つけたけど、他には全然見つきりませんでした。

でも化石を見つけただけでも、嬉しかったです。

2009年11月11日(水)

「学校に行きた〜い」

私のクラスは、インフルエンザが流行しています。

朝、学校来ると学校を休んでいる人がいっぱいいました。

校長先生が、担任の先生たちと相談しているのをみると学級閉鎖かなと思いました。

結局、学級閉鎖になりました。

私もインフルエンザにならないように、手洗いうがいを、しっかりやっていこうと思います。

2009年11月22日(日)

「大賞！」

土堂小学校のホームページが、J-KIDS大賞に選ばれました。
すごくうれしいです。6年生なので、嬉しい思い出が増えました。

バンザイ バンザイ

これを機会に、もっともっとブログを頑張って作
つていこうと思います。



2009
年 11 月 27 日 (金)

「マラソン 始まったよ！」

マラソンの季節がきたー。

今、学校でマラソンの練習をしています。

朝は、マラソンの練習をしています。

しんどいな・・・。

マラソン記録会は、12月4日です。

本番に向けて頑張りたいと思います。

2009
年 11 月 27 日 (金)

「インフルエンザが来た〜」

私の学校ではインフルエンザが流行中です。

いーやー！来ないでー！

インフルエンザで学級閉鎖になっているクラスがあります。

私のクラスは、もう学級閉鎖になったので、学級閉鎖はもう嫌です。

手洗い・うがいでしっかり予防をしていこうと思います。

2009年12月13日(日)

「風邪・インフルエンザ？」

私は今、風邪になっています。

学校に行く前に、体の温度を調べたらなんと熱がありました。

体温計を見ると、熱があったのでビックリ！

嘘かと思いました。

病院に行ってみるとインフルエンザではありませんと言われたので安心です。

早く風邪を治して、学校に行きたいと思います。

2009年12月13日(日)

「2回目の学級閉鎖」

大変だー！

私のクラスは、2回目の学級閉鎖です。

どうしよう、冬休みがく・・・。

2回目の学級閉鎖は、1日だけなのでラッキーです。

インフルエンザに負けないようにしないといけませんね！

2009
年 12
月 22
日 (火)

「やったー」

やったー！

やっと冬休みになりました。

楽しみにしていた冬休み！

楽しむことは、お正月！お年玉をもらっちゃおう！

休みは少ないけど楽しみたいと思いまーす。

2010
年 1 月 4 日 (月)

「冬休みが〜」

冬休みが終わっちゃうよ〜。

宿題がまだ終わってない！

たいへんだー。

冬休み 終わらないでー。

2010
年 1 月 4 日（月）

「雪が降ったぞ！」

おおー！

なんと、めったに降らない雪が降ったー！

家の前は、雪がつもっていました。

「雪だるま」を作ろう！

また、雪が降ってほしいな。

2010
年 1 月 4 日（月）

「今年も！」

新しい年だ！

今年も、元気でせいっぱい頑張りたいと思います。

ブログも、勉強も、いろいろ頑張ります。

みなさん、今年も良い年でありますように。

2010年 1月 8日 (金)

「二学期の始まり つづき・・・」

三学期が始まりました。

始業式で校長先生から、目標をもって過ごしましょうと言われました。私の目標は、笑顔で卒業するという目標です。

6年生なので、卒業が近くなります。

2010
年 1 月 22 日 (金)

「もうすぐだー」

もうすぐ卒業です。

大好きだった 土堂小学校ともお別れだ！

卒業まであと 50 日ぐらいあるけど、楽しく過ごせるといいな！

2010
年 1 月 29 日（金）

「避難訓練」

避難訓練がありました。

みんな 真剣に やっていました。

命を守るために 真剣にできました。

2010年3月5日(金)

「ろくそうかい」

泣ける〜！

5年生のみなさんありがとうございました！

6年を送る会を5年生のみなさんがやってくれました。

最後のあくしゅ会は、涙が出るかと思いました。

卒業式が近くなってまいりました。

楽しい思い出をたくさん作って卒業したいと思います。

2010
年 3 月 15 日 (月)

「お別れです」

ああ、もう卒業だ！

土堂小学校とも、もうお別れです。

卒業したくない。

もう 1 回、1 年生から土堂小学校で勉強しなおしたいな！

2010
年 3 月 15 日（月）

「卒業式の練習」

卒業式の練習が始まりました。

入場の仕方、卒業証書をもろう練習をしました。

最後の式なので、真剣に頑張りたいと思います！

2010年3月17日(水)

「ぎゃあ〜」

ぎゃあ〜！な、なんと学校で熱が出ました。

インフルエンザではないことを願うしかありません！

私はなかなか熱を出すことにはないのですが、疲れが溜まっていたのでしょ〜か〜・・・？
卒業式の前なのに、卒業式行けなかったらどうしょ〜・・・。

早く風邪を治して、学校に行きたいと思います！

2010年3月23日(火)

「大掃除」

教室の大掃除をしました。

片付けていくと、「ナンジャコリヤ」と言う物もありました。

6年生の思い出が詰まった物が山ほどありました。

この教室を使うのは、もう最後です！

あと1日、楽しくイコー！

2010年3月23日(火)

「みんなで食べた給食」

みんなで、屋上で給食を食べました。

空は快晴、真っ青な空でした。

お腹いっぱい食べたら、眠くなってしまうですね。

給食も美味しかったし、みんなの笑顔も美味しかったです！

また みんなで給食を食べたいな。

2010年 4月 1日（木）

「先輩です！」

こんにちは！

十堂小学校を卒業しました！なんだか、大人になった気分です。

後輩達よ、十堂小学校を良い学校にしてくださいね！

ずーっと応援している先輩でした。

2010年 4月 1日（木）

「おめでとうございますーす」

またまた 先輩です。

進級 おめでとうございます！

1年生のみなさんは 入学おめでとうございます！

来年は どんな学校になっているか 先輩は楽しみです。

頑張ってくださいね”

笑顔がキュートな先輩でした。

「マッチのブログ」

著者：マッチ

報道委員会への在籍：平成19年度（後期） 4年生

平成20年度 5年生

平成21年度 6年生

2024年4月5日（金）第1刷発行

発行者：ブログ「土堂っ子日記」を文庫本風にする会

発行所：尾道市立土堂小学校

ブログ「土堂っ子日記」文庫 刊行の辞

平成 18 年度。土堂小学校の公式ホームページを制作するにあたり、コンテンツの中に子どもたちが関わるものがあればと思い、ブログ「土堂っ子日記」が誕生しました。その当時の 6 年生にお願いし、その日の日直さんにブログ記事を書いてもらうことになりました。しかし 6 年生は、忙しい毎日を送っていました。土堂っ子太鼓においては自分たちの練習はもちろん、下の学年の指導もしないといけません。1 年生から 5 年生 245 名を、27 名の 6 年生が指導していただきます。当時の 6 年生には、負担をかけてしまっていたと申し訳なく思うとともに、ブログ「土堂っ子日記」が今まで続いてきたのは、この 6 年生のおかげと感謝しています。

平成 19 年度。それまでは、校内掲示用の壁新聞を作ったり、ポスター貼りが必要な仕事だった報道委員会が、ブログ「土堂っ子日記」を引き継ぐことになりました。45 分間の委員会活動の中で、壁新聞を作り、ポスターを貼り、あまった時間でブログを書くという、なかなかハードな委員会でした。また、この当時の委員会は、前期・後期制で、10 月にメンバーチェンジをしていました。だから、早い段階で記事を書くことに慣れる必要があると思います、子どもたちには「毎日、記事を書く」、「1 週間のうち 1 つは写真付きの記事を書く」という、厳しい決まりを課していました。

平成 20 年度。報道委員会の仕事が多岐に渡り児童の負担が大きいくことで、掲示物作成とポスター貼りは、新たに設置した掲示委員会が担当することになり、報道委員会は、ブログ記事の作成のみとなりました。また委員会活動は、1 年を通して活動することとなりました。報道委員会の仕事をする上での決まりは、他の委員会とは違います。例えば給食委員会は、当番制で給食の時間に給食室の前で交通整理をしたり、放送でその日の給食のメニューの紹介や、給食にまつわるお話をしたりします。

報道委員会は当番制ではなく、記事を書くためのネタを自分で探し、記事を書くための時間を自分で作り、そして記事を書きたい時に書きまします。このように記事を書くのは、メンバー 1 人 1 人に任せています。自分で自由に仕事をするようなやり方で、ペースを掴んで仕事をこなしていくのは、なかなか根気が必要な気がします。

報道委員会の児童がブログに綴る文章は、自分の周りでの出来事や感じた事など、何気ないものばかりです。しかし、その何気ない 1 つ 1 つの文章は、時が経つにつれて輝きを増し、その時の土堂小学校や尾道の様子を思い出すことができます。

コッコツ一牛懸命に記事を書いてきた児童の頑張りを称え、ここに、ブログ「土堂っ子日記」文庫を皆様にお贈りします。

マッチのプログ